

Schneefahrbahn wurde zum Verhängnis

Göpfritz/Wild – Die Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wurden am Freitag dem 09.01.2004 um 09.45 Uhr telefonsich zu einem Verkehrsunfall auf der B2 am Beginn der Wild gerufen.

Die Lenkerin eines Waidhofner Audi 80 Coupe verlor auf der schneeglatten Fahrbahn die Kontrolle über ihr Fahrzeug und rutschte über die Böschung wo der Wagen in den Sträuchern zum Stillstand kam. Die Fahrerin des Unfallfahrzeuges blieb zum Glück unverletzt.



Der verunglückte PKW verschwand teilweise unter den Sträuchern.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild rückte mit zwei Fahrzeugen, einer Abschleppachse und fünf Mann zur Unfallstelle aus. Der PKW wurde aus dem Strassengraben geborgen und mittels der Abschleppachse zum Feuerwehrhaus Göpfritz/Wild abtransportiert.



Mittels dem RLF-A 2000 konnte der PKW geborgen werden.